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●開会　「点鐘」

●ロータリーソング 　「八尾ロータリー讃歌」

●ゲストの紹介

　　大阪中之島ＲＣ 会長 戸田 佳孝様

　　米山奨学生　ダン，ティテゥイ　ズン様

●出席報告

●その他の報告

●会務報告　「会長の時間」「幹事報告」

●SAA報告　ニコニコ箱

●卓　　話

　　　　「イスラム過激派がポリオ撲滅に

　　　　　　与えている影響と役割」

　　　　　　　大阪中之島ＲＣ 会長 戸田 佳孝様

●閉会　「点鐘」

■卓話予告

12/6　「日本のがん治療～これまでとこれから」　

　　　　　　　　佐々木 洋会員

12/13　忘年家族会　（センタラグランドホテル）

12/20　「上半期を振り返って」児林 秀一会長 

　今年度の奉仕活動も、佳境に入ってきております。

盛りだくさんの事業をやっていただいています。これか

らも皆様のご協力を、よろしくお願いいたします。

　さて本日は、戸田PGの著書からの一節をご紹介しま

す。盲目の会員が語るロータリーについてのお話です。

　目が見えないことは不便ではあるが、不幸ではない、

との言葉を胸に歩んできた。苦しい時期には、RCでの

思い出が心の支えとなっている。

　入会して間もない頃の私は、先輩たちが懸命に奉仕

に取り組む姿を見て、素晴らしい発見をした気持ちに

なった。

　２つめはロータリー・ソングを思い出した。今もよく口

ずさむ。今になってようやく、意味が味わえるように

なってきた。ソングからは素晴らしい言葉が胸に迫っ
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てくる。心に残る歌がたくさんある。

　３つめは、ロータリアンであったありがたさを感じる。

全盲になっても、立ち上がる勇気を与えてくれた。とも

に奉仕した思い出、事業や例会での経験が、限りない

力を与えてくれた。

　今はよりロータリーの心が見える。

　新会員の皆さん、参考になさってください。

▼18、19日にワールド牧場で里親里子支援の事業が

開催され、会長他14名で参加しました。

▼本日午後5時から、炉辺会議を開催します。

▼24日に田中（正）ガバナー補佐を応援する会を行い

ます。

▼指名委員会・田中　康正　委員長

　次年度の理事役員候補者を発表します。

　会長　長竹　浩　会員

　直前会長　児林　秀一　会員

　副会長　野村　俊隆　会員

　幹事　相馬　康人　会員

　会計　平尾　貴英　会員

　SAA　中川　廣次　会員

　クラブ奉仕担当理事　野村　俊隆　会員

　職業奉仕担当理事　谷口　善紀　会員

　社会奉仕担当理事　鍋島　圭太　会員

　国際奉仕担当理事　吉本　憲司　会員

　青少年奉仕担当理事　澁谷　登志和　会員

　会長ノミニー　小谷　逸朗　会員

▼（株）パルス 代表取締役社長　黒瀬　一仙様

　児林会長の学生時代の

後輩です。半導体の部品を

取り扱っております。本日は

よろしくお願いいたします。

▼佛教大学 保健医療技術学部 作業療法学科

　　　准教授　　白井　はる奈　様

　本日は水野様とのご縁で、

おじゃまさせていただきまし

た。このような会に参加させ

ていただき、ありがたく思って

おります。

　かつては大阪市平野区に住んでいたこともあり、学

生時代はインターアクトクラブの副部長も務めておりま

した。海外研修ではシンガポールに行かせていただき

ました。この時の友人とは、現在もつながっております。

　今はフリースクール立ち上げようと取り組んでおりま

す。本日はいろいろと学ばせていただきたいと思いま

すので、よろしくお願いいたします。

▼東大阪RC　吉城　直孝　会長エレクト

　IMロータリーデーのPRで再度、おじゃまさせていた

だきました。まずフレッシュ・ロータリアンの研修交流会

が来年2月3日に、入会5年未満の方を対象に開催さ

れます。シェラトン都ホテル大阪で、昼食付きで行いま

す。クラブの枠を超えた同期生の仲間づくりを目指し

ます。

　またこの日の午後2時からは、ロータリーデーを開催

します。日本の伝統芸能を後世に継承するために、能

楽師に講演していただく計画です。また能の上演もし

ていただくことにしておりますので、多数のご参加をお

待ちしております。

▼社会奉仕委員会・西村　衛　委員長

　18、19日にふたば里親会の里親里子支援の親睦旅

行を実施しました。八尾RACにも協力していただき、

ボクシング体験も喜んでおられました。

　今後も事業がありますが、引き続きよろしくお願いい

そ の 他 の 報 告
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たします。

▼職業奉仕委員会・吉田　法功　委員長

　今夜5時から、炉辺会議を開催します。ご参加の方

は、よろしくお願いいたします。

▼田中康正さんを応援する会

　　発起人代表・中川　廣次　会員

　24日に田中（正）ガバナー補佐を応援する会を開催

します。皆さまどうぞ、お集まりください。

「ＲＡＣ活動計画」

▼八尾RAC　青野　凌　幹事

　昨年度のクラブ・ターゲットは調和です。青少年奉仕

やBBSとの研修、イルミネーション事業、海外研修など

７項目を計画しておりました。新型コロナの事情などで

実施できない事業もありましたが、３項目で実施できま

した。

　地区献血ではロータリアンの皆様にもご協力をいた

だき、ありがとうございました。また例会では近鉄八尾

駅周辺のクリーンハイクなどにも取り組みました。

　琵琶湖でのマリンスポーツで親睦を図ったり、大阪

城南RACと合同でポリオの勉強会を開いたりしました。

　子どもたちに対して、職業に関する卓話も行いまし

た。このほか会員によるスピーチや、障がい者の体験

なども実施しました。

　会員数が減ってしまったので繰越金が減少しました

が、今年度も活動に取り組んでまいります。

▼八尾RAC　児林　成輝　会長

　　八尾ローターアクトクラブでは毎月第１、３月曜に

例会を開催しています。

　先日は里親会の親睦旅行にも参加させていただき、

子どもたちのパワーを感じました。子どもたちから逆に

元気をもらった気がします。

　12月にはイルミネーション事業を予定しています。市

からのSDGsの助成金は対象とは少し合わないというこ

とでいただくことはできず、市役所までつなぐことは断

念しましたが、かわりに献血を予定しています。

　また会員募集のチラシも配布する予定です。

　２月には、海外研修を実施する計画です。

「新・私を語る」

▼村本　順三　会員

　入会31年になりますが、クラブの中では古い方から９

番目になり、自分でも驚いています。現在は佐野さん

が退会され、８番目のはずです。

　55代の会長を務めさせていただき、リーガロイヤルホ

テルで式典を開催しました。

　そんな私も９月で75歳、ついに後期高齢者になって

しまいました。久しぶりに卓話をさせていただきます。

　趣味の一つはミニＳＬです。小さな蒸気機関車で、

石炭で走ります。NHKなどテレビでも取り上げられたこ

とがあるので、ご覧になったことがある方もおられるの

ではないでしょうか。

　本物の8.4分の１のスケールで、10人以上が乗れま

す。関谷鉄道として月１回、運行しています。近所の

方にも結構人気で、やめられなくなっています。メンテ

ナンスが大変なのですが、体力が続く限り続けたいと

思っています。

　皆さんもお孫さんなどがおられましたら、遠慮なくご

参加ください。運行情報はブログでご確認ください。

　そのほかにもゴルフや登山など、忙しく過ごしており

ます。70歳から始めた登山に、現在はまっています。

まずは北アルプスで名山に登っています。

　学生時代に自転車で国体出場経験もありますので、

体力には自信があります。これから山は雪のシーズン

ですので、登山は来年の6月ごろに再開する予定で

す。ゴルフはかつてはかなり熱心に取り組んでいまし

たが、今はぼちぼちと楽しんでいます。

　事業継承について、会社の規模や業種などにもよる

が、わが社では上手くいったと思います。一つの事例

として、皆様のご参考になれば、と思います。

卓 　 　 話



八尾ロータリークラブ会報 クラブ広報委員会
お気付きの点がございましたら、
広報委員会までご一報下さい

委員長 ▼ 加藤　優　　副委員長 ▼ 田中　康貴
委　  員 ▼ 高井・池尻・吉本・大熊・森川・出口

　現在はさくら精機で取締役会長を務めております。

創立75年、私で２代目です。今は長男が３代目として、

社長を務めております。

　私は最初は平社員ではなく、いきなり管理部長で入

社しましたが、それでも現場の部署で仕事を経験して

きました。名張に分工場を作るなどしました。

　1985年の決算直前に「来期から社長をやれ」といき

なり言われました。私が36歳のときです。管理職も年

上ばかりでしたが、それでも従ってくれました。先代が

元気なうちに、横で見ていてくれたのがよかったので

はないかと思います。

　私は幸い、クビにはなりませんでしたが、65歳で社長

を交代すると宣言し、本人や幹部にも伝えました。そし

て約束通りに、在任29年で退きました。今は取締役会

議には出席しますが、口を出したいときも、ぐっとこら

えるようにしています。

　近頃は、世代が異なれば意見が違うのが当たり前、

と思えるようになってきました。

　これからは健康に留意して、100周年を見届けられる

ようにと思っております。

▼笠井　実様　児林会長のご健勝を祈念致します。

▼児林会長　本日ゲスト、黒瀬様、白井様、例会見学

ごゆっくりして下さい。東大阪RC 吉城様、市村様、平

田様、いらっしゃいませ。八尾RAC 児林会長、青野幹

事、よろしく御願いします。村本会員、卓話よろしくお

願いします。

▼山陰副会長　パルス 黒瀬様、佛教大学 白井様、

八尾RAC 児林会長、青野幹事、東大阪RC 吉城様、

市村様、平田様、ようこそお越し下さいました。

▼大槻幹事　西村社会奉仕委員長、里親・里子支援

旅行、お疲れ様でした。

▼寺坂会員　二輪会おつかれさまでした。例会欠席

お詫び

▼村本会員　卓話させていただきます。よろしくお願

いします。

▼中川・稲田会員　例会欠席お詫び

▼山本（勝）会員　11/18（土）野球リーグ戦、健闘むな

しく惜敗しました。私は名誉の負傷をしました。脇腹が

痛いです。

▼菅野会員　RAC会長、本日の卓話よろしく。

▼田中（正）会員　先日の里親・里子の事業参加で、

大変良い体験をさせて頂きました。早速、昨日、BBS

ボクシングジムへ親子2組が参加されました。この「つ

ながり」を大切にしていきます。二輪会欠席お詫び。

▼新宮会員　八尾RAC 会長 児林様、幹事 青野様、

ようこそお越しくださいました。卓話楽しみにしていま

す!!

▼長竹会員　本日も宜しくお願い致します。

▼西村会員　イクイノックスとリバティアイランド、どっち

が強いかなぁ？？楽しみだなぁ～!!

▼小谷会員　社会奉仕委員会の皆さん、里親・里子

の事業お疲れ様でした。いい事業でした。

▼富田会員　良い事が沢山ありますように!!（野球でヒ

ザが痛いです）

▼福田会員　インフルエンザ、気を付けましょう。

▼相馬会員　村本会員、八尾RACの皆様、本日卓話

楽しみにしています。

▼平尾会員　昨日の二輪会に参加いただきました皆

様、ありがとうございました。

▼佐々木会員　病院内でもコロナの話題は出なくなり

ました。むしろコロナで減った患者さんをいかに増や

すかが議論になってます。

▼谷口会員　本日、炉辺会議よろしくお願いします。

▼原田会員　体調管理に気をつけましょう！例会欠席

お詫び

▼竹中会員　本日もたくさんのニコニコありがとうござ

いました。

▼松下会員　本日もよろしくお願いします。

■ 出席報告

月日

11/8

11/15

11/22

会員数

61

61

61

出席

38

39

39

うち出席規定
適用免除者

8

8

9

メーク
アップ

4

出席率

69.09％

70.91％

69.64％

確定
出席率

76.36％

ニ　コ　ニ　コ　箱
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